

ONU: Cuba denuncia fortalecimiento del bloqueo de EE.UU.



La Habana, 24 abr (RHC) La representante permanente alterna de Cuba ante la ONU, Ana Silvia Rodríguez, denunció en la Asamblea General, este 24 de abril, el fortalecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra la isla y sus nuevas sanciones unilaterales.

Alertó que el bloqueo no solo se mantiene, sino que se refuerza con la reciente decisión de Washington de permitir que en lo adelante se adopten acciones en tribunales norteamericanos ante demandas judiciales contra entidades cubanas o extranjeras fuera de la jurisdicción estadounidense.

"Las nuevas disposiciones de la administración de la Casa Blanca impiden también la entrada de directivos, y sus familiares, de empresas que invierten legítimamente en Cuba en propiedades que fueron nacionalizadas", detalló la diplomática.

Igualmente repudió la decisión del Gobierno de Donald Trump de limitar las remesas que cubanos residentes en el norteamericano país envían a sus familiares y amigos en la isla, y rechazó la restricción de viaje impuesta a ciudadanos norteamericanos si desean venir a Cuba.

"Mi país ha contribuido a mejorar las condiciones de vida de otros pueblos y naciones, todo un ejemplo para la cooperación Sur-Sur", indicó.

Rodríguez reiteró, además, la solidaridad cubana con Venezuela, "ese es un derecho de Cuba y un deber que forma parte de la tradición y los principios irrenunciables de la política exterior de la Revolución", aseveró.

La embajadora reafirmó que ninguna amenaza, ningún chantaje o ultimátum de Estados Unidos desviará la conducta internacionalista de la nación cubana, pese a los daños del bloqueo.

Afirmó que el Gobierno de La Habana sigue comprometido con la defensa y la promoción del multilateralismo, en un contexto marcado por crecientes amenazas a la paz y la seguridad, guerras no convencionales, groseras violaciones a la soberanía, e intentos de imponer un orden unipolar y sanciones unilaterales.

Finalmente destacó que "es hora de poner fin a la manipulación, politización y dobles raseros en temas como los derechos humanos, y acabar con las leyes extraterritoriales como el bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos, desde hace más de 60 años y que cuenta con 27 resoluciones de rechazo por parte de la Asamblea General de la ONU". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189147-onu-cuba-denuncia-fortalecimiento-del-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba